

Chef d'œuvre : Participation au concours vidéo de l'INRS « Santé et sécurité au travail : de l'école au travail »

<https://www.inrs.fr/services/formation/concours-video-2023.html>

Ce projet s'inscrit dans le cadre du chef d'œuvre et concerne la classe de terminale MEI (Maintenance des équipements industriels).

Ce concours vidéo est proposé par l'INRS (Institut national de recherche et de sécurité) et a pour objectif de sensibiliser les futurs salariés aux risques professionnels. Les élèves de la classe de Terminale Baccalauréat Professionnel MEI (Maintenance des Équipements Industriels) ont rapidement adhéré au projet et a été encadré par trois enseignants : de Maintenance industrielle, de Prévention Sécurité Environnement mais également de Lettres-Histoire.

Un brainstorming a permis de cibler les risques auxquels sont confrontés les élèves en atelier et dans leur futur métier. Dès lors, les élèves ont créé un story-board et imaginé un scénario en groupe sur un risque et sur la suppression de celui-ci.

De nombreuses compétences ont été mobilisées dans chaque discipline pour la réalisation de cette vidéo. De plus, les élèves ont dû respecter un calendrier et un cahier des charges. Ce qui a permis à chacun d'eux de donner du sens à leurs apprentissages, de mobiliser des compétences professionnelles, et de s'inscrire dans une démarche de travail d'équipe.

Chaque élève s'est investi individuellement soit dans la rédaction du scénario, le montage de la vidéo, l'organisation des équipes ou encore l'utilisation du matériel vidéo ou des accessoires.

Enfin, le projet a permis à la classe de se fédérer autour d'une idée commune et ainsi de révéler leur diversité et leurs talents, de se projeter également dans leur futur métier à travers la scénarisation et la réalisation de cette vidéo.



